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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ９ 

令和 ４年 ５月２６日 

午前・午後 ９時３５分    

議会名 令和 ４年 第３回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   ３番    神宮次秀樹 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１. 不法投棄の現状と防止対

策について 

(１）不法投棄の現状について 

 

 

 

 

 

(２）防止対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①不法投棄の現状について伺います。 

 

②山間部の林道やその脇道等の不法投棄が依然とし

て減らないように思われますが、パトロール等は

どのように行われているのか伺います。 

 

①不法投棄防止の対策として、町会や市民にどのよ

うな啓発をしているのか伺います。 

 

②不法投棄を防止する対策用品として、市にはどの

ようなものがあるのか伺います。 

 

③不法投棄防止対策用品の支給はどのような手続き

となっているのか伺います。 

 

④支給された不法投棄防止対策用品に関して、設置

基準はあるのか伺います。 

 

⑤近年支給した不法投棄防止対策用品の数について

伺います。 
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（３）今後の効果的な対策に

ついて 

 

２．里山林の樹木整備及び保

全について 

（１）里山林の樹木の現状に

ついて 

 

 

 

 

 

（２）里山林の樹木の有効活

用・有効利用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）今後の里山林の保全に

ついて 

⑥不法投棄防止対策用品設置後の維持管理はどのよ

うに行っているのか伺います。 

 

⑦合併前の古い看板などが設置されたままの場所も

見受けられますが、老朽化した看板等の回収はど

のようになっているのか伺います。 

 

①今後の効果的な不法投棄防止の対策としてどのよ

うなものが考えられるのか伺います。 

 

 

 

①里山林は、ここ数十年の間、針葉樹を中心に殆ど

伐採等がされず残されている状況ですが、この現

状をどのように捉えているのか伺います。 

 

②所有者に対してどのような働きかけをされている

のか伺います。 

 

①里山林にある杉やヒノキ、クヌギなどの有効活

用・有効利用を積極的に進めるべきと考えます

が、見解を伺います。 

 

②有効活用・有効利用にはどのような方法が考えら

れるのか伺います。 

 

③伐採、運搬、加工、販売及び次世代への植樹等を

考えたうえで、所有者の費用負担の軽減を図る必

要があると思いますが、どのような支援策がある

のか伺います。 

 

①今後の里山林の環境保全に対して、どのようなビ

ジョンで取り組んでいくのか考えを伺います。 

 

 

 


